LES SECRETS OBSCURS DES RELIGIONS SE DISANT DU VERITABLE ET REEL DIEU LES FAUX HOMMES DE DIEU

LE SACRILÈGE DE HOLLY CHURCH D'AGNES OKOH

Dans toute l'histoire de la sainte bible, de genèse à apocalypse, Dieu ne s'est jamais, jamais et jamais adressé à une femme pour être le salut de ses fils et de ses filles. Certes, les femmes ont été prophétesses ou juges. Mais aucune d'elles n'a jamais prêché, ni reçu la révélation de la sainte parole du Créateur. Le mensonge grotesque et à la limite bancale avancé par Agnès Okoh en 1947 pour nourrir sa rébellion contre 1 Timo2v11-15 et 1corin 14v33-38 est si irréfléchi qu'il agace. En effet, Christ Holy Church International AKA Odozi-obodo est une "église" africaine indépendante fondée par Agnes Okoh au

Nigeria en 1947. Elle dit avoir été inspirée par une voix dans sa tête lui disant à plusieurs reprises

D'ÉTUDIER "Matthieu 10:10". Elle alla chercher conseil pour fonder, sur la base de ce bout de verset, un ministère. Armée d'une Bible et d'une cloche, et voyageant à pied, en bus et en train, à travers l'est du Nigeria, elle prêchait sur les marchés. Elle réalisa très vite qu'elle avait les dons de prophétie et de guérison. Elle inspira un groupe de douze évangélistes itinérants à se joindre à elle dans ses activités. Au fil des ans, "l'église" grandit et, en 2002, devint une organisation internationale avec près de huit cents congrégations. En 2006, elle avait près de deux millions de membres, des congrégations dans les trois quarts des Etats du Nigéria. Elle a également établi une congrégation au Togo, Kenya, Libéria, Côte d'Ivoire, Bénin, Ghana et autres. La mission de cette religon est "d'adorer le Dieu trinitaire dans la sainteté". "L'Église" compte un total de 5 évêques (y compris le surveillant général) et 13 surintendants. Essayons de prendre Agnès au mot: la voix qu'elle dit avoir étendu lui aurait demandé D'ÉTUDIER math 10v10, et non D'ENSEIGNER, encore moins de FONDER une religion, appelée HOLLY CHURCH. Si

elle avait étudié ledit verset comme la fameuse voix la lui ordonnait, elle aurait su que Jésus-Christ parlait, dans math 10v1-10 à ses 12 apôtres, et non à une femme. Si elle avait poussé un peu plus loin sa curiosité, elle aurait découvert la place qui est la sienne dans le christianisme dans Prov31v10-30 et 1Pier 3v1-6. Elle aurait appris qu'il n'y a jamais eu de fondateur ou fondatrice d'église dans la sainte bible, que la trinité qu'elle défend n'a jamais été biblique, et que Jésus-Christ n'a jamais chargé une femme d'évangéliser dans les rues et marchés, que l'église de Jésus-Christ n'est point dirigée par une femme entourée d'évêques et surintendants. Que fait-elle des Eph4v11, des 1Timo 3v12, etc? Bref, cette femme est un exemple type de femme Jézabel d'apocalypse 2v19-22 qui prend ses pulsions pour des révélations. Sortez de sa religion avant de partager avec elle le salaire de sa rébellion à la saine et sainte doctrine de Jésus-Christ, consignée dans la sainte bible.

Jérémie 51:45

WAN Brog "Sortez du milieu d'elle, mon peuple! et sauvez chacun son âme de l'ardeur de la colère de l'Éternel,"



